

#SÜD-OST 20. Februar 2024

# Zweite Verhandlungsrunde mit Vossloh

Am Dienstag hat die zweite Verhandlung zur Einkommensrunde 2024 zwischen der EVG und Vossloh stattgefunden. In den vergangenen Tagen zeichnete sich eine beeindruckende Mobilisierung der Gewerkschaftsmitglieder ab, die bundesweit für ihre Forderungen eintraten.



Mit unermüdlichem Engagement und großer Entschlossenheit setzten die EVG-Mitglieder ein klares Zeichen für ihre gerechtfertigten Forderungen. Diese Aktionen hinterließen einen nachhaltigen Eindruck und schufen eine energiegeladene Atmosphäre für die Verhandlungsrunde.

Die zentrale Forderung an Vossloh war eindeutig formuliert: Ein verbessertes Angebot sollte vorgelegt werden. Die Mitglieder machten deutlich, dass sie keine Kompromisse eingehen werden.